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Protokoll der Generalversammlung des SV Sparta Werlte 1912 e.V. 
vom 08. November 2023 

 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 
 
Wilhelm Goldschmidt eröffnet als 1. Vorsitzender um 19.00 Uhr die Generalversammlung 
und begrüßt alle Mitglieder. Insgesamt sind laut Anwesenheitsliste 41 Personen zur 
Generalversammlung erschienen. 
 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass ordnungsgemäß zu der Generalversammlung geladen 
wurde. Die Einladung und die Tagesordnung wurde den Vereinsmitgliedern unter anderem 
durch öffentlichen Aushang im Vereinskasten unter Einhaltung einer Frist von mindestens 
zwei Wochen zur Verfügung gestellt. Einwände aus der Versammlung werden nicht erhoben. 
 
3. Totenehrung 
 
Zu Ehren der Verstorbenen wird von der Versammlung eine Totenehrung durch Wilhelm 
Goldschmidt vorgenommen.  
 
4. Verlesen des Protokolls der letzten ordentlichen Generalversammlung  
 
Der Schriftführer verliest das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 
22.05.2022. Einwände hiergegen werden nicht erhoben.  
 
5. Bericht des 1. Vorsitzenden über das Jahr 2023 
 
Der 1. Vorsitzende Wilhelm Goldschmidt berichtet über diverse Aktivitäten und Termine seit 
der letzten Generalversammlung. In den zurückliegenden Monaten wurden einige Projekte 
wie der Neubau des Kunstrasenplatzes auf dem Sportgelände an der Sögeler Str. sorgfältig 
geplant und erfolgreich umgesetzt. Auch im kommenden Kalenderjahr stehen wieder 
Projekte an. Neben Flutlich für den Fußballplatz 4 und Infrarotlicht-Wärmer für die 
Tennishalle, stehen einige Umbaumaßnahmen auf dem Sportplatz Brökersfehn an. 
 
Zum Bericht werden keine Fragen gestellt. 
 
6. Bericht der Spartenleiter 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgen die Berichte der Sparten Fußball, Tennis, 
Handball, Badminton, Turnen & Akrobatik, Leichtathletik, Tischtennis, Rugby, Basketball und 
Radteam. 
 
7. Bericht des Kassenwartes 
 
Silke Lammers trägt die Zahlen für die Geschäftsjahre bis zum 31.12.2022 vor. 
 
Der Kassenbestand zum 01.01.2022 betrug: plus 187.212,80 €. 
Der Kassenbestand zum 31.12.2022 betrug: plus 207.767,73 €.  [Erhöhung um 19.854,93 €] 
 

Der Darlehensbestand zum 01.01.2022 betrug: minus 92.491,78 €. 
Der Darlehensbestand zum 31.12.2022 betrug: minus 74.447,07 €.   [Tilgung von 18.044,71 €] 
 
Zum Kassenbericht werden keine weiteren Fragen gestellt. 
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8. Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kasse wurde durch Antonius Fligg und Helmut Schmalfeldt geprüft. Die Kassenprüfer 
haben sich sämtliche Unterlagen von Silke Lammers vorlegen lassen. Nach Einsicht der 
Kontoauszüge wurden keine Fehler festgestellt und eine tadellose Kassenführung attestiert. 
Die Mitglieder bedanken sich bei Silke Lammers für die ausgezeichnete Arbeit. 
 
 
9. Entlastung des Vorstandes & Entlastung des Kassenwartes 
 
Die Entlastung des gesamten Vorstandes und der Kassenwartin wird von Bernd Kassens 
beantragt. Er dankt den Betreuern und dem Vorstand des SV Sparta Werlte für die geleistete 
ehrenamtliche Arbeit im Verein.  
 
Der Vorstand und die Kassenwartin werden von der Versammlung einstimmig entlastet. 
 
10. Neubesetzung des Vorstandes 
 
10 a. Wahl des 1. Vorsitzenden 
 
Wilhelm Goldschmidt wird von der Versammlung erneut für die Wahl des 1. Vorsitzenden 
vorgeschlagen. Weitere Vorschläge aus der Versammlung erfolgen nicht. Er stellt sich als  
1. Vorsitzender für zwei Jahre zur Wahl. 
 
Wilhelm Goldschmidt wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. Er dankt den Mitgliedern für 
das Vertrauen. 
 
 
10 b. Wahl des Geschäftsführers (Schriftführer) 
 
Wilhelm Goldschmidt informiert die Mitglieder darüber, dass Michael Ungermanns nicht mehr 
zusätzlich den Posten des Geschäftsführers (Schriftführer) zur Verfügung steht und stellt die 
Frage in die Runde, wer diesen Posten gerne bekleiden würde. Nach einiger Zeit wird Laura 
Löffler aus der Handballabteilung vorgeschlagen. Andere Vorschläge aus der Versammlung 
erfolgen nicht.  
 
Laura Löffler stellt sich als Geschäftsführerin (Schriftführerin) für zwei Jahre zur Wahl. 
 
Laura Löffler wird einstimmig in ihr neues Amt gewählt. Sie dankt den Mitgliedern für das 
Vertrauen. 
 
 
10 c. Wahl des Vorstandsmitglieds für Öffentlichkeitsarbeit 
 
Michael Ungermanns wird von der Versammlung erneut für die Wahl des Vorstandsmitglieds 
für Öffentlichkeitsarbeit vorgeschlagen. Weitere Vorschläge aus der Versammlung erfolgen 
nicht. Michael Ungermanns stellt sich als Vorstandsmitglieds für Öffentlichkeitsarbeit  für 
zwei Jahre zur Wahl. 
 
Er wird einstimmig in seinem Amt bestätigt. Michael Ungermanns dankt den Mitgliedern für 
das Vertrauen. 
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10 d. Wahl des Vorstandsmitglieds für interne Organisation 
 
Petra Müller wird von der Versammlung erneut für die Wahl des Vorstandsmitglieds für 
interne Organisation vorgeschlagen. Weitere Vorschläge aus der Versammlung erfolgen 
nicht. Sie stellt sich als Vorstandsmitglieds für interne Organisation für ein Jahr zur Wahl. 
 
Petra Müller wird einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Sie dankt den Mitgliedern für das 
Vertrauen. 
 
 
Der geschäftsführende Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: 
 
1. Vorsitzender       Wilhelm Goldschmidt 
1. stellv. Vorsitzender      Reinhard Jordan 
2. stellv. Vorsitzender      Bastian Spille 
Kassenwartin       Silke Lammers 
Geschäftsführer (Schriftführer)    Laura Löffler 
Vorstandsmitglied für Öffentlichkeitsarbeit   Michael Ungermanns 
Vorstandsmitglied für interne Organisation   Petra Müller 
 
 
11. Wahl eines neuen Kassenprüfers 
 
Gerd Wessels wird für zwei Jahre einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. 
 
12. Verschiedenes (stichpunktartig wiedergegeben) 
 

• Das für 2023 geplante Ehrenamts-Grillen wird auf Anfang 2024 verschoben. 

• Ein großer Dank geht an Dieter Rolfes für seine langjährige Einteilung und 
Organisation der Vereinsbullis. Die Übergabe der Organisation erfolgte an Berthold 
Suhl. 

• Am 9.1.2024 findet die nächste Spartenleitersitzung statt 

• Der Spartaball findet am 10.2.2024 statt. Die Dekoration des Saals soll reihum durch 
verschiedenen Abteilungen erfolgen. Den Anfang macht die Fußballabteilung 

• Es kommt der Wunsch auf, dass allen Abteilungen die Wichtigkeit der fristgerechten 
Unfallmeldungen bekannt gemacht wird. Hier wäre ein Leitfaden hilfreich. 

• Außerdem wurd der Wunsch nach einem unzerstörbaren Bolzplatz geäußert. Die 
vorhandenen Sportplätze würden durch Freizeitsportler genutzt und teils durch 
selbige verschandelt.  
 

Der Vorsitzende schließt um ca. 21.55 Uhr die Generalversammlung. 
 
Werlte, 09.01.2024 
 
 
 

Vorsitzender                                                                         Schriftführer 
   (Wilhelm Goldschmidt)                                                             (Michael Ungermanns) 

 


